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Beginn: 21.00 Uhr                        Ende: 22:00 Uhr 
 

 
Protokoll  

 
über die öffentliche G e m e i n d e r a t s s i t z u n g  

am Donnerstag, den 30.08.2018 im Bildungszentrum Holzgau 
 
 
Anwesende Mitglieder des Gemeinderates: BGM Blaas Günter, VBgm. Klotz Florian, GR Lumper 

Bernhard, GR Kerber Markus, GR Perl Michael, GR Knitel Stefan, GR Reich Claudia, GR Blaas 

Rebecca, GR Hammerle Christian (Pkf.) 

 

Entschuldigt: GR Viktoria Drexel, GR Lumpert Robin 

 

Zuhörer: Reinhard Wolf 

 

 

T a g e s o r d n u n g 
 

 

Punkt 1 Eröffnung, Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit 

 

Punkt 2 Bericht des Bürgermeisters 

 

Punkt 3  Gemeindegutsagrargemeinschaft Äußerer Aufschlag: Bericht des Substanzverwalters  

 

Punkt 4 Gemeindegutsagrargemeinschaft Sulzltal- und Mädelealpe: Bericht des 

 Substanzverwalters  

 

Punkt 5 Beschlussfassung über die Anstellung einer Kindergartenassistentin ab dem 

 Kindergartenjahr 2018/2019 

 

Punkt 6 Anträge, Anfragen, Allfälliges 

 

 

Zu Punkt 1  

 

BGM Blaas Günter begrüßt die Anwesenden und stellt fest, dass die Beschlussfähigkeit gegeben 

ist. 

 

 

zu Punkt 2  
 
BGM Blaas legt dem GR das Gutachten des Instituts für Schnee- und Lawinenforschung zur 
„Anwendbarkeit der künstlichen Lawinenauslösung der Pongart- und Reuttleslawine“ vor, das im 
Juli fertiggestellt wurde. Darin werden verschiedene Varianten zur Verbauung und/oder Sprengung 
der beiden Lawinen untersucht. Die Ergebnisse werden in die weiteren Planungen der WLV 
einfließen. 
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Zum Projekt „Neuerrichtung Funcourt mit Kunsteisanlage“ informiert BGM Blaas den GR, dass im 
Juli die Förderzusage des Tiroler Sportförderungsfonds eingelangt ist. Erst nach Vorliegen dieser 
Zusage kann das Vorhaben nun im Fördergremium des Regionalwirtschaftlichen Programms in 
der November-Sitzung behandelt werden. 
 
Bgm. Blaas berichtet, dass sich die im Sommer getestete Beleuchtung der Hängebrücke mit 
Scheinwerfern als nicht geeignet erwiesen hat. In den nächsten Wochen wird eine weitere 
Beleuchtungsvariante erprobt. 
 
Er informiert den GR abschließend über die Sitzung des Planungsverbandes Lechtal am 
29.08.2019 zum Thema „Jöchelspitzbahn“. Diesbezüglich wird in Kürze ein Beschluss zur 
Übernahme eines Finanzierungsanteils durch die Gemeinden zu fassen sein. 
 
 
zu Punkt 3 

 

BGM Blaas berichtet, dass die Beschwerde gegen den Bescheid der Agrarbehörde vom 

22.05.2018 (in dem diese u.a. feststellt, dass die Einnahmen aus der Obermädelealpe nicht der 

Gemeinde zustehen) vom Landesverwaltungsgerichtshof Ende Juli abgewiesen wurde. Gegen 

diese Entscheidung wird die Gemeinde voraussichtlich Beschwerde bzw. ao. Revision einlegen. 

 

Als sehr positiv hat sich die Verpachtung der Gastronomie auf der Sulzlalm an die Familie Hägele 

erwiesen, auch die Zusammenarbeit mit dem Bewirtschafter der Alm funktioniert dem Vernehmen 

nach reibungslos. Der landwirtschaftliche Teil der Sulzlalm steht nächstes Jahr zur 

Neuverpachtung an. 

 
 
zu Punkt 4 
 

Bgm. Blaas informiert den GR, dass im Äußeren Aufschlag die Rohtrasse des Schiggerholzweges 

bereits letzte Woche fertiggestellt werden konnte.  

 

 
zu Punkt 5 
 

BGM Blaas stellt gemäß § 36 Abs. 3 der Tiroler Gemeindeordnung 2001 den Antrag, diesen 

Tagesordnungspunkt unter Ausschluss der Öffentlichkeit zu behandeln.  

 

Der Gemeinderat beschließt einstimmig, den Tagesordnungspunkt 5 unter Ausschluss der 

Öffentlichkeit zu behandeln. 

 

Der Gemeinderat beschließt mehrheitlich die Anstellung von Frau Tina Lumper als 

Kindergartenassistentin ab 05.09.2018 im Ausmaß von 20 Wochenstunden. Die Anstellung und 

Entlohnung erfolgt nach den Bestimmungen des Tiroler Gemeinde-Vertragsbedienstetengesetzes 

2012, LGBl.Nr.119/2011 in der geltenden Fassung, Entlohnungsschema I, Entlohnungsgruppe e.  

 
 


